

Weltklasse-Trainerin Martina Weßel-Therhorn auch für den Nachwuchs aktiv

Martina Weßel-Therhorn, die Clubtrainerin der B-, A- und S-Klassen Paare des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“ e.V. übernimmt ab sofort auch das Training der D- und C-Klassen Paare.

Die Gruppe, die von ihr trainiert wird, ist bunt gemischt – Jugendpaare stehen neben Hauptgruppenpaaren, diese wiederum neben Seniorenpaaren der verschiedenen Altersstufen.

Alle lauschen gespannt den Erklärungen und Worten, verfolgen die Schritte und Kombinationen, die Martina demonstriert und versuchen das in die Praxis umzusetzen, was ihnen so weltmeisterlich demonstriert wird.

Der Residenz Münster ist es mit diesem herausragenden Angebot gelungen, einen weiteren Meilenstein im Neuaufbau des Vereins zu setzen und für den tänzerischen Nachwuchs die besten nur denkbaren Grundlagen zu legen.

Ergänzt wird das Trainingsangebot für die D- und C-Klassen Paare durch Marc Hotfilder und Heike Macke, mehrfache Landesmeister der Hauptgruppe II Sonderklasse und Trainer mit C-Lizenz, die seit neuestem bei den Profis starten und immer in Absprache mit Martina Weßel-Therhorn das Training zwischenzeitlich übernehmen.

Das nächste Mal wird Martina am 5. März um 18.30 Uhr ihren Unterricht in den Clubräumen der Residenz Münster in Hiltrup abhalten.

25.2.2008

Str.

